Midland située au Nord de la circonscription trois nouvelles industries seront établies, dont une d'une valeur de 25 millions de dollars-peut-être plus-par la Société RCA Victor. Ces nouvelles industries attireront beaucoup de personnes. On a prévu que ces nouvelles installations attireront dans la région entre 3,000 et 5,000 nouveaux habitants.

Cela signifie que compte tenu de l'accroissement naturel, cette seule circonscription compterait entre 75,000 et 80,000 habitants au prochain recensement. La région couvre une superficie de 1,600 milles carrés et comprend trois agglomérations possédant toutes trois un maire ou un conseil municipal, des cercles de bienfaisance, des immeubles fédéraux, des centres commerciaux, des établissements hospitaliers, des journaux et des stations de radio diffusant des nouvelles d'intérêt local et régional.

Il existe plus d'intérêts communs à l'intérieur de cette région que dans la plupart des circonscriptions urbaines. On y trouve une grande variété d'occupations. Il convient, d'après moi, d'en tenir compte. Nous sommes entourés d'eau sur trois côtés. Des fonctionnaires du ministère fédéral des Transports et leurs familles vivent dans la région. Il y a des employés des postes, des agents d'assurance-chômage dans toutes les localités et aux deux extrémités de la circonscription, on trouve une demi-douzaine de bureaux de poste et de bureaux auxiliaires moins importants. Autrement dit, cette seule région compte un nombre appréciable de fonctionnaires et leurs familles.

Nous avons aussi les gens qui sont intéressés à l'industrie du tourisme, l'une des industries importantes du pays et nous avons les exploitants de villégiatures, avec tous leurs problèmes. Nous avons aussi toute la gamme des maraîchers jusqu'aux gros producteurs laitiers, en outre nous avons les régions hautement industrialisées du secteur de Midland-Panatang au Nord et d'Orillia au Sud. De plus, nous avons dans toutes les régions, les gens d'affaires et les membres des professions libérales. Comme je l'ai dit plus tôt, nous sommes entourés d'eau de trois côtés et nous avons des marins, ceux qui exploitent des embarcations de toutes sortes, et les pêcheurs qui pratiquent la pêche commerciale ou sportive.

Tout cela, je crois, démontre la variété des occupations de ces gens et, conséquemment, la variété de leurs besoins. J'espère qu'en énumérant toute cette variété, j'ai aussi démontré qu'elle exige d'un député plus d'attention et plus d'efforts qu'un grand nombre celle du premier ministre. Située au nord de d'autres régions urbaines du Canada.

Le député doit desservir sa circonscription, mais ne saurait partager son attention également entre tous les membres d'un groupe, car il lui faut tenir compte de la diversité régionale des occupations et de l'ampleur de tel ou tel groupe dans telle ou telle région. Il devrait ainsi faire la part des choses, le cas échéant. A mon humble avis, la circonscription de Simcoe-Est est assez populeuse et ne devrait pas nécessiter de modifications. Toutefois, s'il faut en apporter en vue d'accroître la population, respectons alors le régionalisme et annexons les cantons de Mara, Rama, Thorah, Beaverton, Garden et Dalton.

La région, monsieur l'Orateur, est dotée d'une chambre de commerce dont les membres se rendent dans ces cantons. La ville d'Orillia compte deux hôpitaux: l'Ontario Hospital et le Soldiers Memorial Hospital, qui desservent toute la région; les malades y viennent de 25 milles au Sud, à l'Est, et de plus loin

Si ces cantons sont annexés à la région, la population s'enrichira de 5,000 à 6,000 âmes.

Ainsi, monsieur l'Orateur, la moyenne ou le maximum de 80,000 indiqué dans le cas d'une région rurale serait donc dépassé de beaucoup.

• (5.10 p.m.)

La ville de Barrie et le canton de Vespra seraient des additions très bien accueillies dans cette circonscription, et n'importe quel député serait heureux de représenter cette région. Je connais la plupart de ses habitants. Néanmoins, si cela se réalise la circonscription électorale comptera 32,000 personnes de plus -28,000 de Barrie et 4,000 de Vespra.

Où allons-nous? D'ici peu, cette région plutôt rurale comptera 100,000 âmes. Qu'adviendra-t-il lors du recensement de 1971? Il faudra la diviser de nouveau. Ce sera une source de soucis et il faudra des démembrements. Comment s'attendre, avec tous ces changements, que les enfants d'écoles sachent à quoi s'en tenir ou qu'un député ou l'exécutif d'une circonscription puisse bien connaître une région? Je le répète, cette circonscription comptera probablement plus de 100,000 âmes en 1971, compte tenu de la croissance rapide. Il ne serait pas juste de diviser les comtés de Simcoe-Nord et de Simcoe-Est après les avoir réunis.

Veut-on un précédent? Il suffit de jeter les yeux sur la circonscription d'Algoma-Est, la mienne, elle se trouve dans la région de la